

**Antrag der Fraktion CDU/FDP/BfM**

öffentlich

Datum

01.02.2019

Nummer

A0021/19

Absender

**Fraktion CDU/FDP/BfM****Vorsitzender Wigbert Schwenke, Stadtrat Hubert Salzborn**

Adressat

Vorsitzender des Stadtrates

Herr Schumann

Gremium

Sitzungstermin

Stadtrat

21.02.2019

Kurztitel

Einführung einer Bootslinie

Der Stadtrat möge beschließen:

Der Oberbürgermeister wird beauftragt zu prüfen, ob eine Bootslinie Herrenkrug – Petriförder - Mückenwirt - Westerhüsen (und zurück) in den Frühlings- und Sommermonaten eingeführt werden kann. Dazu sollen Gespräche mit der Weißen Flotte geführt werden.

**Begründung:**

Die Landeshauptstadt Magdeburg liegt an der Elbe und diese Wasserstraße sollte stärker in die Mobilitätsplanung der Stadt einbezogen werden. Bei Mobilität darf aber nicht nur an zwei oder vier Räder gedacht werden, sondern auch das Wasser einbeziehen. Gerade in den Frühlings- und Sommermonaten sind viele Fußgänger und Radfahrer an der Elbe unterwegs. Umso wichtiger ist es, die Mobilität stetig zu verbessern. Durch eine Bootslinie könnte die Mobilität und die Attraktivität als Wasserstadt Magdeburg steigen.



Wigbert Schwenke  
Vorsitzender Fraktion CDU/FDP/BfM



Hubert Salzborn  
Stadtrat Fraktion CDU/FDP/BfM